



# CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Después de la cuarta jornada la Hermandad de La Roca es "líder" de la Fase Final, y el de Palau de Plegamans lo es del Torneo Consolación sin conocer aún la derrota.

## En Cardedeu

CARDEDEU 2  
MONTORNÉS 2

Innegable es, que mirando el partido desde un punto de vista estrictamente imparcial y cosa reconocida por propios y extraños, nuestros representantes merecieron en todos sus aspectos, ganar el encuentro.

El partido en sí tuvo dos fases, el primer tiempo transcurrió con matices de juego gris, aunque cabe destacar que en su mayoría, el Cardedeu presionó fuertemente comprometiendo en diferentes ocasiones al meta forastero, pero no hubo suerte en ninguna ocasión y fueron los visitantes los que en sendas escarpadas marcaron sus dos goles definitivos, siendo Martínez muy oportuno quien, a poco de finalizar acertó la distancia en el marcador (1 a 2).

Reanudado el juego el Cardedeu salta al campo, muy crecido y su ímpetu digno de mencionarse, trae como consecuencia el repliegue total del Montornés que ve su puerta asediada constantemente. Se estreñan pelotas y más pelotas en los postes, el portero Malet, el mejor hombre sobre el terreno, para las jugadas más inverosímiles, se producen faltas garrafales que el árbitro con su impasibilidad deja pasar. En una falta cerca del área, que tira Colomer, se incrusta a la red (2-2). Sigue el dominio local, de nuevo Colomer chuta a gol a portero batido, pero un jugador en la misma puerta desvía la pelota con el puño, se tira el consiguiente penalty que el árbitro aludiendo haberse movido el portero hace repetir hasta tres veces, repeliendo el poste, el último de los tres, quedando así patentizada la suerte adversa de los locales. Sigue presionando el Cardedeu, Martínez en espectacular cabezazo deja la pelota muerta sobre el travesaño, en jugada algo embarullada un jugador forastero con los pies saca una pelota cuando había ya atravesado limpiamente la línea de gol y el árbitro, impasible, como siempre. La última oportunidad se desvaneció cuando el ariete Pozo lanza un tiro que a

pesar de llevar el marchamo de gol, detiene espectacularmente el meta forastero.

Todo y con lo antedicho, el factor más importante con que tropezó el Cardedeu, fué con el arbitraje del señor Martínez a todas luces

guena, Cubells, Sellés, Perellada, Colomer, Jané, Pozo, Tomás y Martínez.

Montornés. — Malet, Martín, Campillo, Montferrer, Pericás, Gual Novoa, Cot, Durán, Martínez II y Monteys. C. J.



DEL PARTIDO MONTORNÉS-VILANOVA DE LA ROCA  
Alegria y desolación, al conseguir su segundo gol, los del Vilanova.

Fot. P. Valls

deficiente, que deslució el encuentro, siendo los locales los que llevaron la peor parte ya que les privó de ganar un partido, que de no ser por su actuación, se habrían apuntado a su favor con holgura y muy merecidamente, así lo creemos nosotros y también la opinión general. Sus fallos más importantes fueron: el gol segundo que dió a los forasteros a pesar de un declarado "orsai", un gol que anuló incomprensiblemente a nuestro ariete, la repetición del penalty contra los forasteros; un gol declarado que un visitante sacó de dentro de su propio marco y finalmente un castigo máximo que no quiso pitar en un barullo padre ante la puerta forastera. Sólo nos falta añadir que de no juzgar, ambos contendientes y público en general, que su actuación no fué con mala intención, más bien no competente. Creemos que el Comité a pesar de su reciente advertencia al Colegio de Arbitros hubiera volcado irremisiblemente sus fueros al club local, ya que el broncazo hubiera sido harto difícil de evitar.

Alineaciones:

Cardedeu. — Fatjó, Ricart, Ba-

## En Montmeló

MONTMELO 6  
AMETLLA 2

En el campo de "La Torreta" se ha celebrado el encuentro entre los equipos mencionados, en que los muchachos del equipo local han logrado la primera victoria en esta fase final; victoria lograda justa y merecidamente frente a un equipo que no se ha entregado nunca, todo lo contrario, pues han jugado con un tesón digno de todo elogio.

A las 4'30 el árbitro señor Antich ha alineado los equipos de la siguiente forma:

Montmeló. — Martínez, Gómez, Mitjá, Vilarrosa, Carrasco, Caballer, Castro, Solé, Butxosa, Serra y Martínez.

La Ametlla. — Martí, Camps, Grané, Barrés, Viaplana, Canudas, Crespo, Flaqué Plumé J., Plumé F., y Parés.

A los 20 minutos Solé, en un saque libre consigue el primer tanto para el equipo local; Castro, a los 30 en un centro-chut, consigue el segundo, a los 40 Butxosa en una jugada brillante consigue el tercero y dos minutos después Castro, vuel-